

LITTÉRATURE ■ Le prix Alain-Fournier 2016 a été décerné mercredi soir

Cécile Huguenin a plu au jury

Le prix Alain-Fournier 2016 revient à l'écrivaine Cécile Huguenin pour son roman *La Saison des mangues*. Elle était en finale avec deux autres auteurs.

Dominique Lavalette

Correspondante

Il était 19 h 40, mercredi, quand, après deux tours d'un scrutin extrêmement serré, Cécile Huguenin a été désignée pour recevoir le prix Alain-Fournier 2016.

Son roman sélectionné parmi trente-six livres

La Saison des mangues, est le premier roman de cette femme au parcours atypique. Née en 1940, Cécile Huguenin a tout d'abord été psychologue et coach, puis animatrice d'une association humanitaire, avant de se lancer dans l'écriture romanesque.

Trente-six livres à lire entre septembre et mars,



JURÉS. Les membres du jury ont délibéré mercredi soir et choisi Cécile Huguenin

c'était le challenge des vingt-cinq membres du jury. À 19 heures mercredi soir, il ne restait en lice que trois romans : *la Chambre rouge de l'hôtel Sacher*, de Marie Pontacq ; *les Maîtres du printemps*, d'Isabelle Stibbe et *la Saison des mangues*, de Cécile Huguenin.

Au deuxième tour de scrutin, une majorité relative de onze voix a désigné

le roman de Cécile Huguenin comme lauréat.

Une invitation au voyage

Ce prix est avant tout la reconnaissance du caractère authentique d'un jeune auteur, au travers de ses qualités d'écriture. *La Saison des mangues* est à la fois une invitation au voyage et une rencontre avec trois destins de fem-

mes. Trois pays, trois générations, trois destinées assez douloureuses à travers les continents, les civilisations... ■

RENCONTRE

Auteure. Une rencontre avec la lauréate Cécile Huguenin est prévue aujourd'hui, à 18 heures, à la Cité de l'Or.